



L'Éspé de l'académie de Versailles associée aux 30 ans du musée d'Orsay



Grâce à son partenariat avec le musée d'Orsay, le service Education Artistique et Culturelle de l'Éspé a pu proposer aux étudiants et formateurs de participer aux événements organisés autour de cette commémoration :

- Soirée bal costumé « Second Empire » et médiation de l'exposition *Spectaculaire Second Empire* par les étudiants du Master médiation culturelle (CPECP) le 3 décembre 2016



- Journée de rencontre académique autour de la création du musée et de l'évènement Des prêts du monde entier pour les 30 ans du musée d'Orsay, à laquelle ont participé les formateurs de l'UCP, de l'UPONLD et de l'UVSQ le 7 décembre 2016
- Concert *Offenbach et compagnie* le 9 décembre 2016